
Herr Politz verteilt Unterlagen zur Sporthallenbedarfsberechnung 2009, trägt den Inhalt der Un-
terlagen vor und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Vorsitzende unterbricht die Sitzung von 19:40 – 19:52 Uhr. 
 
Auf Vorschlag des Ratsherrn Fehrs und des Vorsitzenden wird die Verwaltung gebeten, zu prü-
fen, ob der Bau einer Zweifeldsporthalle an der Vicelinschule negative Auswirkungen auf die 
Zuschüsse für den möglichen Bau einer Sporthalle an der Freiherr-vom-Stein-Schule haben könn-
te und ob das Gelände der Freiherr-vom-Stein-Schule zu einem Städtebauförderungsgebiet erklärt 
werden kann. 
Ratsherr Delfs bittet zudem die Verwaltung um Angabe der freien Kapazitäten in der geplanten 
Zweifeldsporthalle der Vicelinschule für die Freiherr-vom-Stein-Schule und die Theodor-Litt-
Schule. 
Die Verwaltung sagt die Beantwortung der Fragen zu. 
 
Der Tagesordnungspunkt 8 wird einstimmig vertagt. 
 
 
 


